



Los jóvenes deportistas becados por el Consistorio de Villamayor junto a Ángel Peralvo y Salvador Ruano. FOTOS: EÑE

La localidad repartió sus becas anuales entre una decena de menores que destacan en disciplinas como ciclismo, atletismo, judo o motocross

## Villamayor premia a sus jóvenes deportistas

**EÑE**

**Villamayor de Armuña** —Con el inicio del año, el Consistorio de Villamayor de Armuña convocó a los jóvenes deportistas de la localidad más destacados para hacer la entrega oficial de las becas para menores de edad que destacan en distintas disciplinas deportivas y que se llevan celebrando desde 2020, cuando se reconoció el esfuerzo de dos chavales locales.

En apenas cuatro ediciones, los premios han crecido y, en esta ocasión, las becas de 2023 han ayudado a una decena de jóvenes promesas en disciplinas tan variadas como el ciclismo, el atletismo, el judo e incluso el motocross.

El Consistorio de la localidad armuñesa repartió 3.500 euros en estas ayudas con un máximo en algunos casos de hasta 500 euros. Tal como señaló el alcalde, Ángel Peralvo: “Las becas las hemos concebido como un premio al esfuerzo que han realizado en sus respectivos deportes a lo largo del último año y para reconocer su trabajo, puesto que son el ‘escaparate’ deportivo de Villamayor. Nos gustaría en el futuro poder ampliar la dotación económica, porque hay que seguir apostando por los jóvenes que despuntan en sus deportes y llevan con ellos el nombre de Villamayor en sus competiciones”.

“Son una muestra de lo que los valores del deporte pueden aportar a los niños, porque aúnan compañerismo, competición

→ **Padres y madres de algunos de los deportistas acudieron al emotivo acto del reconocimiento a sus jóvenes deportistas.**



**EL DATO**

**10**

→ Los diez becados por el Consistorio de Villamayor en esta edición son: Hugo Alonso; Sergio Hernández; Jorge Hernández; Francisco San Matías; Irati Arizkueren; Sergio Picado; Daniela Criado; Isabel González; Henar Dacosta y Rubén Gebrié.

y estudios en su día a día y demuestran que se puede sacar adelante”, resaltó el edil de Deportes, Salvador Ruano.

Entre los premiados, dos pupilos del atleta Rafa Iglesias, Jorge Hernández y Rubén Gebrié, que con 11 años fue el más joven.

Para Jorge Hernández su ídolo actual es “Mario García Romo, por su mentalidad y la forma de abordar las carreras”. En judo, Henar Acosta de 14 años y dos veces subcampeona de Castilla y León en 55 kilos, e Irati Arizkueren de 16 y que compite en menos de 48 kilos, fueron las premiadas. “Mi objetivo es llegar a ser entrenadora”, señaló Arizkueren.

En ciclismo los premiados fueron Sergio Hernández, de 18 años, y Hugo Alonso, de 14. Ambos practican ciclismo de carretera y en el caso de Sergio Hernández incluso ya ejerce como monitor de los pequeños de entre 6 y 8 años que han comenzado en su deporte: “Me gustaría que les gustase tanto como para que se quedasen y siguieran practicando muchos años”. Para Hugo Alonso su objetivo es doble, “terminar las carreras y conseguir ser profesional en el futuro”. Francisco San Matías, con 17 años, está dedicado al motocross. El joven comenzó a practicar su deporte con apenas seis años y medio, ha participado este año en el campeonato de Castilla y León y en alguna carrera del estatal, además de en Portugal, de donde se vino con dos victorias y un segundo puesto.

## Santa Marta repara la cubierta de la piscina climatizada municipal



La edil Marta Labrador, junto a la cubierta de la piscina. EÑE

• **Estaba dañada por las intensas granizadas y se han cambiado las placas de cerramiento**

**Santa Marta de Tormes** —El Consistorio de Santa Marta está ejecutando las obras de reparación de la cúpula que cubre la piscina climatizada que resultó dañada a consecuencia de las repetidas e intensas granizadas. En concreto, se están restituyendo las placas deterioradas de policarbonato transparente.

Esta renovación de la cubierta supone un gasto total de más de 42.500 euros de los que el seguro asume la mayor parte de la inversión, mientras que el Ayuntamiento se hace cargo de algo más de 5.000 euros. Se han aprovechado las vacaciones de Navidad para acometer estas obras y evitar cualquier tipo de trastorno para los usuarios, ya que la piscina climatizada se cierra durante la época festiva. “Se trata de una actuación bastante rápida, por lo que hemos aprovechado estos días

de fiesta para dejar la cubierta lista y que a la vuelta de la Navidad se pueda retomar la actividad sin perder clases ni horas de baño”, explicó la concejal de Obras, Marta Labrador.

También se está aprovechando esta actuación para acometer la puesta a punto de los filtros, con la sustitución de la arena que retiene la suciedad y la reparación de los elementos deteriorados de los colectores que impiden su correcto funcionamiento. Esta actuación supone un gasto de casi 6.000 euros. La piscina climatizada cuenta con cerca de 1.000 usuarios, lo que la convierte en uno de los servicios mejor valorados por los vecinos, junto a las instalaciones de verano ubicadas en el mismo recinto.

Los cursos que se imparten en la piscina climatizada están dirigidos a todas las edades y a todos los niveles.

Esta actuación se suma a la renovación integral de las piscinas de verano que se realizará próximamente y que contempla actuaciones tanto en la zona de césped como en la zona de baño. **EÑE**

## EN IMAGEN



### Adiestramiento canino en Carbajosa

La pista multideporte cubierta de la localidad de Carbajosa de la Sagrada fue el escenario elegido para una exhibición de adiestramiento canino organizada por el Consistorio de la localidad. El público de todas las edades pudo ver la compenetración en los canes y sus propietarios a la hora de ejecutar las órdenes y completar tareas. **EÑE**